

Tätigkeitsbericht

2017 / 2018

Hauptausschuss

Am 15. Februar 2018 hat ein Hauptausschuss getagt. Der Hauptausschuss hat die Gründung dreier Arbeitsgruppen, Satzung, Förderungen und Haus der Jugend, beschlossen.

Haus der Jugend - Umzug

Brainstorming Bauplanung

Am 23. März 2018 fand ein Brainstorming zwecks Bauplanung mit einem Architekten im Haus der Jugend statt. Nach einer Begehung des Hauses wurden Pinwände mit Anforderungen an ein neues Haus der Jugend gefüllt.

Konzeptvorstellung

Am 14. Mai 2018 wurden durch den Architekten zwei möglich Varianten für das Gebäude am Artillerieweg vorgestellt. Zur Positionierung zu den Konzepten wurde ein neuer Termin gemacht.

Positionierung des Stadtjugendrings

Am 29. Mai 2018 wurde die Positionierung des Stadtjugendrings zu den vorgestellten Konzepten besprochen. Im Zuge dessen wurde ein Positionspapier besprochen. Der Vorstand hat das Positionspapier mit den Ergebnissen aus dem Treffen weiterentwickelt. Wie von der Stadtverwaltung gefordert, hat der Stadtjugendring am 14. Juni 2018 das Positionspapier mit breiter Medienbeteiligung veröffentlicht. Mit Veröffentlichung des Positionspapiers wurden von Mitgliedern und Einzelpersonen Unterstützungsschreiben auf den Weg gebracht. In der Sitzung des Jugendhilfeausschusses vom 20. Juni 2018 wurde sehr intensiv über die Belange des Stadtjugendrings mit dem Haus der Jugend diskutiert.

Schreiben des Oberbürgermeisters vom 11. Juli 2018

Der Oberbürgermeister hat mit Schreiben vom 11. Juli 2018 weitere Gespräche mit der Sozialdezernentin angekündigt.

Schreiben von Dr. Lammerding vom 23. Juli 2018

Mit Schreiben vom 23. Juli 2018 hat Herr Dr. Lammerding zum Gespräch eingeladen und gleichzeitig 52 m² mehr Fläche angeboten, da das Fanprojekt des Fachdienstes an einem anderen Standort untergebracht werden könne. An dem Gespräch haben Frau Sachse, Herr Dr. Lammerding, Christian Fritsch, Martin, Olli und Simon teilgenommen. Da das Angebot weiterhin weit hinter den Forderungen des Stadtjugendrings zurückblieb und weiterhin nicht klar war, warum bspw. das Treppenhaus und die Technikräume als Nutzflächen für den Stadtjugending berechnete wurden, wurde es abgelehnt.

Schreiben von Christian Fritsch vom 9. Oktober 2018

Mit Schreiben vom 9. Oktober 2018 hat der Jugendpfleger Christian Fritsch im Namen von Frau Sachse erneut zu einem Gespräch am 29. Oktober 2018 eingeladen. In dem Gespräch wurden weitere 40 m² mehr Fläche angeboten. Außerdem haben wir andere Möglichkeiten erörtert.

Haus der Jugend - Schließsystem

Zur Lösung der Schlüsselproblematiken im Haus der Jugend und zwecks einfacher Raumnutzung wurde ein elektronisches Schließsystem entwickelt. Das System wird weiterhin kontinuierlich weiterentwickelt. Bisher wurden folgende Türen und Gemeinschaftsräume mit dem System ausgestattet: Haupteingang, Teeküche, Küche, Bastelraum, Gemeinschaftsbüro, Konferenz. In Kürze soll das System am Saal bereitgestellt werden.

Ring Politischer Jugend

Die Gründung des Rings Politischer Jugend, ein Zusammenschluss der parteilichen Jugendorganisationen in Oldenburg, wurde vom Vorstand weiterhin aktiv begleitet und infrastrukturell unterstützt.

Jugendparlament

Die Bestrebungen einiger junger Menschen in Oldenburg ein Jugendparlament zu gründen, scheinen ca. Mitte des Jahres leider vorerst vollständig zum Erliegen gekommen zu sein.